

Se desconocen el día y la hora
Mateo 24:36-46
El 9 de noviembre

Versículo para memorizar: Menores – En esto consiste el amor a Dios: en que obedezcamos sus mandamientos. 1 Juan 5:3

Mayores – En esto consiste el amor a Dios: en que obedezcamos sus mandamientos. Y éstos no son difíciles de cumplir.
1 Juan 5:3

Metas de la Lección

Ayudar a los niños a entender la importancia de hacer una decisión de seguir a Jesús
Dar a los niños la esperanza de que un día Jesús regresará como prometió

Tiempo de bienvenida

¿Han esperado y esperado ustedes para una sorpresa especial o tal vez para que venga sus cumpleaños? ¡Parece que se tarda mucho para que llegue! Vamos a ver lo que Jesús hace.

Tiempo del Estudio Bíblico

Por favor nota: Esta porción de la lección se da para ayudar a enseñar la lección. Por favor lea la historia completa y lea de la Biblia. No lea de este papel. En lugar, de eso haga una hoja de notas y póngala al lado de la historia en la Biblia.

Mientras que Jesús hablaba con Sus amigos, le mostraron todos los edificios hermosos de la iglesia (templo). Jesús les sorprendió cuando les dijo que un día pronto la iglesia (templo) sería destruida. Los ayudantes de Jesús no podían creer lo que oyeron. (El templo fue destruido 40 años más tarde.)

Ellos le preguntaron acerca de otras cosas que sucederían, incluso cuando irían al Cielo.

Jesús les explicó que solo Dios sabía el tiempo cuando todo esto sucedería. Jesús quería que Sus amigos entendieran que era más importante decir a otros sobre Él y seguir a Dios con todos sus corazones que saber exactamente cuando Jesús iba a ser el Rey verdadero.

Jesús también les explicó un poco de cómo sería cuando volviera. Jesús aparecerá en las nubes del cielo. Los ángeles tocarán trompetas que todas las personas en todo el mundo oirán. Anunciarán que Jesús está aquí y listo para llevar a Su gente al Cielo. Entonces, cada uno que cree en Jesús irá. Los que rechazaron a Jesús serán dejados atrás.

Jesús les dijo a Sus amigos que estén listos y que les digan a otros estas noticias. Jesús quería que todas las personas creyeran en Él e hicieran la decisión de seguirlo.

Jesús también les dio a Sus amigos un ejemplo de cómo será. Él les dijo, “Dos personas estarán trabajando en los campos y repentinamente uno será llevado. El que cree en Jesús irá al Cielo. Dos mujeres estarán trabajando y repentinamente una será llevada.”

Jesús les dijo a Sus amigos que estén listos. Él contó una historia que si alguien supiera a qué hora un ladrón intentaba meterse en su casa, él se mantendría despierto para protegerla y asegurarse de que el ladrón no entrara.

De la misma forma, debemos ayudar a la gente a saber que Jesús va a regresar así que pueden creer en Él e ir al Cielo un día y no ser dejados atrás.

Jesús compartió que Sus amigos siempre deben intentar vivir para Dios y hacer las cosas a la manera de Dios.

¿Y ustedes? ¿Si Jesús regresara ahora? ¿Ustedes irían al Cielo con Él o serían dejados atrás? ¿Y sus amigos? ¿Quieren que vayan al Cielo también, verdad? Jesús quiere que hagamos una decisión y que no esperemos hasta más tarde porque no sabemos cuándo volverá. ¿Les gustaría saber más de cómo ustedes pueden ir al Cielo? Jesús murió en una cruz y volvió a la vida tres días más tarde. Él murió para pagar todos los males que hemos hecho. Si creemos en Jesús y le pedimos que perdone todos nuestros pecados, Jesús nos perdonará y los quitará. ¡Si le pedimos que venga a nuestro corazón, Él vendrá! Y Él promete permanecer con nosotros para siempre y llevarnos al Cielo un día. Si tú quieres orar e invitar a Jesús a venir a tu corazón, habla conmigo ahora. Por favor no esperes más.

Actividades de Aprendizaje:

Esta es una lección importante. Sea sencillo para no asustar a los niños, pero también para ayudarles a entender la importancia de seguir a Jesús y no esperar.

Actividades para el versículo de Memoria:

Dibuje un trompeta y escriba el versículo sobre ella. Explique que podemos mostrar a Dios que le amamos – por hacer lo que Él nos dice; obedecer Sus mandamientos.

Tiempo de Orar:

Ore y pida a Dios que nos ayude a decir a otros de Él. Déle gracias por enviar a Jesús y por siempre cumplir Sus promesas.

Tiempo de Refrigerio/Limpiar:

Comparta los aperitivos y hable de la lección. Este es un buen tiempo para escuchar preguntas y ver si realmente entienden. Sería bueno reenseñar si algo fue malentendido.

Planeación para el 16 de noviembre

La historia de 3 personas

Mateo 25:14-30

Lección para preescolares
Para: Se desconocen el día y la hora

Un día, Jesús habló con Sus amigos de cómo sería el día cuando llegue el tiempo de ir al Cielo.

Jesús compartió que vendría del cielo y que todas las personas le verían en las nubes. Los ángeles tocarán trompetas para que todas las personas en todo el mundo sepan que Jesús está aquí.

Entonces, todas las personas que creen en Jesús irán al Cielo.

Será un tiempo feliz para todos los que creen y confían en Jesús.

Jesús quería que Sus amigos supieran estas noticias para que pudieran decir a todos cuán importante es creer en Jesús y confiar en Él con todo su corazón. Jesús quiere que TODAS las personas vayan al Cielo un día. Es la decisión de cada persona para escoger a Jesús y seguirlo.

Jesús nos ama, y un día, promete llevarnos al Cielo si creemos en Él. Vamos a dar gracias a Dios por amarnos y enviar a Jesús para ayudarnos a ir al Cielo.

Manualidades

Para: Se desconocen el día y la hora

Intenta traer un aperitivo misterioso esta semana. Ponga una variedad de aperitivos diferentes en una bolsa por la cual los niños no pueden ver. Ahora déjelos meter su mano para obtener un aperitivo de sorpresa. Hable de cuán misterioso era. Comparta que no sabían lo que obtendrían. Explique que el tiempo de la segunda venida de Jesús es un misterio para nosotros también. Ayúdeles a entender cuán importante es que le sigan ahora.

Haga trompeta por enrollar papel o por decorar tubos de papel. Si tiene una trompeta real, tráigala para que ellos puedan ver cómo suena.

Juegue un juego que les ayudarán a ver cómo será un día. Traiga pedazos de papel (suficiente para toda la clase) para cada niño. Ante de clase, escriba “Cielo” sobre algunos y deje los otros blancos. Ahora, páselos a los niños. Explique que pronto una trompeta sonará. Si tienen un papel que dice “Cielo” caerán como si fueron al Cielo. Los que tienen papeles blancos continuarán trabajando. Habla de cómo se siente ser dejado atrás. Hable de cómo nadie sabe cuando la trompeta sonará. Comparta como algunos se sintieron cuando vieron que sus amigos no se fueron al Cielo.

Organice una carrera. Ponga a los niños en dos filas. Explique que les dirá cuando irían. Sin embargo, no diga “ir” inmediatamente. Pretenda que está distraído. Luego, de repente, diga “ir.” Hable de lo que significa estar listos para Jesús. Comparta de cómo algunos no estaban listos para el juego cuando era tiempo. Explique que Jesús quiere que le escojamos y estemos listos cuando la trompeta verdaderamente suena.

Traiga un reloj alarma y póngalo para un cierto tiempo durante la clase. Cuando suene, comparta de cómo sería si Jesús regresara en ese momento.